

Anfrage in der **Fragestunde** an Herrn Stadtrat Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüschi, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **14. November 2013** von Gemeinderätin Andrea-Michaela Schartel

Sehr geehrter Herr
Stadtrat
Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüschi
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 12.11.2013

Betreff: Soziothek – Stand der Umsetzung
Fragestunde

Sehr geehrter Herr Stadtrat!

In den Gemeinderatssitzungen von März und April 2012 hat der Freiheitliche Gemeinderatsklub zwei Dringliche Anträge zum Thema „Soziothek“ eingebracht, welche beide mehrheitlich angenommen wurden. An dieser Stelle erlaube ich mir, die Antragstexte der beiden Dringlichen noch einmal in Erinnerung zu rufen:

„Die zuständigen Stellen und politischen Vertreter der Stadt Graz – insbesondere der Liegenschaftsreferent - werden ersucht, geeignete Räumlichkeiten für die Einrichtung einer Soziothek im Sinne des Motivenberichtes zu suchen. Nach entsprechender Überprüfung sind diesbezügliche Ergebnisse dem Gemeinderat zur gegebenenfalls weiteren Beschlussfassung vorzulegen.“ (März 2012)

sowie

„Die für die Einrichtung einer Soziothek inhaltlich zuständigen Stadtsenatsreferenten Dr. Martina Schröck (Soziales), Michael Grossmann (Gesundheit), Univ. Doz. DI Dr. Gerhard Rüschi (Immobilien) und Detlev Eisel - Eiselsberg (Jugend) werden ersucht, in enger Zusammenarbeit ein gemeinsames Anforderungsprofil für die Räumlichkeiten zu erstellen bzw. innerhalb der jeweiligen Ressortzuständigkeit auch die rechtlichen und organisatorischen Rahmenbedingungen zum Betrieb einer Soziothek zu erarbeiten.“ (April 2012)

Im Juni 2012 wurde bereits eine entsprechende Anfrage an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, mit der Bitte um Bekanntgabe des Umsetzungsgrades gerichtet. In Ihrer Antwort Ende Juni 2012 teilten Sie mit, dass bis zu diesem Zeitpunkt aufgrund fehlender Festlegung der Rahmenbedingungen für den Betrieb einer Soziothek seitens des Sozialamtes von keinen Fortschritten zu berichten sei.

Angesichts aktueller Informationen, welche besagen, dass bisher kein passendes Objekt gesucht wurde, muss wohl daran erinnert werden, dass seit den Gemeinderatsbeschlüssen inzwischen eineinhalb Jahre vergangen sind.

Ich richte daher an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Bis wann gedenken Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, die Gemeinderatsbeschlüsse von März und April 2012 entsprechend zur Umsetzung gebracht zu haben?